
Ｈ２８年１２月２２日（木）
仙北市立桧木内小学校 学校報 NO.17

紙 風 船
ట  Ἔ  ӡ ϛ ὐ ź ế Ỗ Ộ   Ề

Ζ ௌ Ἳ ἠ ඌ Ἠ ἕ ӡ ϛ ὐ ὣ ź
いよいよ明日２３日（金）から１月１５日（日）まで、２４日間の『冬休み』が始まります。この冬休み期間には、子ども

たちが楽しみにしている「クリスマス」もあれば「お正月」もあります。
ここ数日の子どもたちの表情は“クリスマスプレゼントでサンタさんは何をくれるのかな？”とか“お年玉はいくらもらえ

るのかな？”などと、楽しいことを頭に浮かべているかのようにとてもワクワクしている様子がうかがえました。短い「冬休
み」期間ですが、子どもたちにとってはまさに『待ちに待った！』冬休みのようです。
さて、この「冬休み」を迎えるにあたり『楽しく事故のない冬休み』にするためにどのようなことに気を付けて過ごすとよ

いのかについて各学級で確認しています。保護者の皆様にも、明日から始まる「冬休み」期間どんなことに気を付けて過ごす
のかお子さんと確認していただければと思います。
また、これまでも何度か紹介してきた『アウトメディア』への取組ですが、この冬休みも児童会からの提案で『アウトメデ

ィア』に取り組むことにしました。冬休み期間中の３日間、アウトメディアに取り組む日を決めて取り組みます。
先日クリオンで開かれた事業の「研修会」では、子どもたちから「保護者も一緒にアウトメディアに
取り組んでほしい」との要望もありました。
子どもたちの自主的な取組がしっかりと成果をもたらすためにも、子どもたちの取り組みに併せて、

保護者（家族）の皆様で子どもたちと一緒にアウトメディアに取り組んでいただければと思います。

【後学期前半】に『各学級の子どもたちがさらによくなったこと』を担任の先生方から聞きました。
＜１年生＞ ・ノートに自分の考えをどんどん書けるようになった。友達の頑張っていることを見つけてあげられるようになった。
＜２・３年生 ・友達を大事にする言葉(ありがとう、大丈夫だよ･･など)を、自然に声をかけ合うことが多くなってきた。
・ひまわり＞・みんなで決めた「めあて」や約束を守ろうと声をかけ合ったりアイデアを出し合ったりできるようになった。

・友達を心配したり、困っている友達を手助けしたりできるようになった。
＜４年生＞ ・『一致団結』目標に向かってスクラムを組んで取り組むことができた。
＜５年生 ・学校全体のことに目を向け、その中で自分たちができることを考え、行動に移そうとする姿が見えてきた。

・太陽＞ ・自分が決めためあてを守り、毎朝体育館１０周走っています。諦めることなく走っているので体力がついた。
＜６年生＞ ・学校目標看板、壁面アートを全員の力で完成させ協力して１つのことを成し遂げることの大切さを学んだ。
どの学年でも、子どもたちの確かな成長が見られたことがとても嬉しいことでした。

来年２月１０日に行われる地域の伝統行事『紙風船上げ』に向けて、学校でも今月初めか
ら「紙風船」作りに取りかかっています。
子どもたちは４つのグループに分かれ、それぞれのグループで１個の「紙風船」を作り上

げます。先日はグループごとに４面のデザインを考えました。今年の世相を反映した人物や
流行した文言、そして自分たちの名前などを書くことにしたようです。そして昨日（２１日）

は、実際に使用する和紙に下絵を描きました。冬休み明けには色付けを行い、組み立て、当日保存会の方々のご協力を得て打
ち上げる予定になっています。
私はこれまで１度も『紙風船上げ』を見たことがありません。私の地元は旧西仙北町の土川で、隣の刈和

野地区に『紙風船上げ』と同日に行われる『刈和野の大綱引き』という伝統行事があります。これまで何度
か「刈和野の大綱引き」に参加したり観戦したりしていたこともあり『紙風船上げ』は見たことがなかった
のです。幸いなことに今年はここ桧木内小学校に勤務でき、暗闇に打ち上がる「紙風船」を初めて見ること
をとても楽しみにしています。子どもたちがデザインした「紙風船」が打ち上がる瞬間を心待ちにしていま
す。保護者の皆様も、今年どんなデザインの「紙風船」が打ち上がるのか楽しみにしていてください。

先日より保護者の皆様にお願いしていた、今年度の「学校評価（保護者アン
ケート）」に、昨年度までと同様に多くの保護者の皆様からご回答いただき、
本当にありがとうございました。
この冬休みにアンケ－トの結果を集計・分析するとともに、

保護者の皆様よりお寄せいただいたご意見やご指摘に対して
は職員で十分な検討を重ね、早急に対応・改善できることに関しては冬休み明けまでをメドに、中・長期的
な視点で対応・改善していかなければならないことに関しては新年度までをメドにして、検討・対応してい
きたいと考えていますので、ご理解とご了承くださるようお願いします。

今年の冬は少しは楽な冬になりそうかな？と考えていた矢先、先週金曜日に
は寒波が押し寄せ、大量の積雪に見舞われ、今年初めて除雪作業を強いられま
した。やっぱり「冬」は甘くないぞ！と痛感させられました。
今年４月にここ桧木内小学校に赴任してから早９ヵ月。どうにかこの９ヵ月

を大過なく過ごすことができ、もう数日後には新しい年（酉年）を迎えることができそうです。
これも、保護者の皆様や地域の皆様のお力添えがあったからだと、大変感謝しております。
新しく迎える年も子どもたちの成長を支えるべく、これまでと同様に保護者の皆様や地域

の皆様のご理解とご協力を仰ぎながら、職員全員で同じ方向に向かって着実に歩みを進めて
進めていきたいと思いますので、引き続きのお力添えをお願いします。
それでは、よいお年をお迎えください。
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よいお年を！


